

El cruce es un recurso muy utilizado para crear incertidumbre en la defensa. Aquí se presentan dos alternativas en las que, a partir de un movimiento de cruce entre el apertura y el primer centro, se puede crear un espacio para jugar bien al interior o bien al exterior del segundo centro contrario en función de lo cual, se propone continuación dar un pase corto o un pase largo según en dónde se haya creado el espacio libre.

I. Cruce y pase corto

El medio de apertura y el primer centro hacen una cruz. El apertura sigue su movimiento hacia el exterior y recibe de nuevo el pase del primer centro. El segundo centro converge hacia el apertura que le da un pase corto para atacar el espacio entre los dos centros defensores.



